



Dans la paroisse du Divin Rédempteur et dans toutes les chapelles qui en dépendent, la fête de quasimodo (fête fameuse au Chili) a eu lieu le samedi 27 avril. Nous sommes allés rendre visite aux malades chez eux et rencontrer tous ceux qui ne peuvent aller à la paroisse ou dans leurs chapelles.

Ce fut une très belle expérience, de voir les malades et leurs familles attendre le Seigneur dans leurs maisons avec beaucoup de joie et de recueillement ; nous avons été touchés par leur foi et leur joie de participer, de prier, de chanter avec le groupe qui accompagnait le prêtre.

Sœur María Elena Vega

